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EMPLOI DE Y 

 à (au), en , dans, sous, sur, devant + un endroit  

Vas-tu en Espagne ? – Oui, j’y vas.  

Restez-vous à la maison ? – Oui, nous y restons.  

Avez-vous laissé la voiture devant la maison ? – Oui, nous l’y avons laissée. 

 verbe à + chose (s’intéresser à, penser à, réfléchir à, s’habituer à, faire attention à) 

Marie pense à son avenir. – Elle y pense souvent. 

Les gens s’habituent vite au climat doux.- Ils s’ y habituent vite.  

Il faut faire attention à ses fautes. – Il faut y faire attention.  

EMPLOI DE EN 

 verbe de + chose  

Je suis content de notre voyage. – J’en suis content.  

Il est fier de sa maison. – Il en est fier.  

M.Lefoque parle toujours de ses affaires. – Oui, il en parle tout le temps.  

 article partitif (du, de la, des) + chose 

Il a du courage. – Il en a.  

Cet homme a de l’argent. – Il n’en a pas.  

 de + article indéfini, quantité  

As-tu une sœur ?- Oui, j’en ai une. 

Combien de livres ont-ils achetés ? – Ils en ont acheté une douzaine.  

A-t-elle beaucoup d’amies ? – Oui, elle en a beaucoup.  

 de + endroit 

Marie revient de France. – Elle en revient.  

Nous avons retiré l’argent de la banque. – Nous l’en avons retiré.  
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